

Unternehmer diskutiert mit Tillich

■ Löbau/Dresden

Der Löbauer Unternehmer Reinhart Keßner saß am Donnerstagabend mit auf der Bühne einer Podiumsdiskussion der Handwerkskammer in Dresden, an der auch Sachsens Ministerpräsident Stanislaw Tillich (CDU) teilnahm. Die Themen seien vielfältig gewesen, berichtet Keßner. Es habe von Vertretern des Handwerks viele unterschiedliche Fragen gegeben. Leitfrage sei unter anderem gewesen, wie staatliche Förderungen bei Handwerkern ankommen. Keßner fragte auch nach der demografischen Herausforderung der kommenden Jahre. Dazu wurde ihm eine Antwort des Referenten Tillichs angekündigt. (gw)



**Stanislaw Tillich (CDU) im Gespräch
mit Reinhart Keßner.**

Foto: privat